

## Miguel 'Negro' Piñera está conectado a ventilación mecánica y cursa shock séptico

**SALUD.** El cantante está internado en terapia intensiva de la Clínica Alemana de Temuco.



AGENCIAS

EN ESTADO GRAVE ESTÁ EL HERMANO DEL EXPRESIDENTE PIÑERA.

Una complicada situación de salud es la que atraviesa el cantante Miguel "Negro" Piñera, de acuerdo a lo que se desprende del más reciente parte médico emitido por la Clínica Alemana de Temuco, donde se encuentra internado desde la tarde de este lunes.

Según el documento, el artista "permanece en estado grave, bajo sedación y conectado a ventilación mecánica". Asimismo, agrega que permanece "en terapia intensiva para el manejo y control de sus funciones vitales, debido al shock séptico que está cursando".

Ayer, Magdalena Piñera, hermana del músico, había adelantado que su estado era "grave". "Lo están estabilizando y está sedado, o sea no está despierto gracias a Dios, porque así puede estar tranquilo", sostuvo en una breve conversación con la prensa ubicada a las afueras del recinto asistencial de la Región de La Araucanía.

Asimismo, Magdalena afirmó que desconocía si el cantante será trasladado a Santiago y reiteró su llamado a donar sangre RH positivo para él. "Esperamos que se recupere", indicó.

Cabe recordar que el vier-

nes de la semana pasada Miguel "Negro" Piñera, quien padece una leucemia mieloide aguda, se presentó junto a su banda en la Gala del Festival de Viña 2025 y posteriormente viajó a la Región de La Araucanía para realizar unos shows.

En concreto, el sábado actuó en el Restobar El Turista de Lican Ray, luego de lo cual habría sufrido una descompensación que fue tratada en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de esa localidad.

Luego, el domingo por la noche, el artista se presentó nuevamente en el mismo lugar y cerca de las 06:00 horas de este lunes habría manifestado molestias en una de sus piernas, que podrían relacionarse con una trombosis, por lo que alrededor de las 10:00 horas su equipo lo trasladó hasta el Hospital de Villarrica.

"En el hospital ingresó a la urgencia, tuvo un cardiorrespiratorio y fue derivado hasta la UCI", indicó el lunes el programa "Contigo en directo" de Chilevisión. Debido a su delicado estado de salud, sus familiares habrían decidido trasladarlo hasta la Clínica Alemana de Temuco, donde fue llevado en una ambulancia con escolta de Carabineros.